

# Ciclistas de San Antonio ya tienen su casa propia

**Ministra de Bienes Nacionales entregó permiso para utilizar inmueble.**

La felicidad ayer salía por los poros de los integrantes de la agrupación Ciclovías para San Antonio. La Casa del Ciclista, ubicada en avenida Chile, en Llolleo, ya puede ser utilizada legalmente y sin cuestionamientos, porque la ministra de Bienes Nacionales, Javiera Toro, vino especialmente a San Antonio a firmar el permiso de utilización de la propiedad.

“Reconocemos mucho el trabajo que durante años ha realizado aquí la organización La Casa del Ciclista, que han construido de manera muy autogestionada, junto a la comunidad, con elementos y condiciones para una movilidad sustentable. En ese sentido, estamos muy felices de poder apoyarlos permitiendo la ocupación y continuando con la ocupación que llevan a cabo



LA MINISTRA FIRMANDO EL PERMISO PARA UTILIZAR LA CASA.

en este inmueble”, destacó la ministra de Bienes Nacionales, Javiera Toro.

César Contreras, presidente de la agrupación de ciclistas, se mostró muy agradecido de la gestión que hicieron distintas autoridades de gobierno, en especial a la diputada Camila Rojas y la delegada presidencial provincial Caroline Sireau, quienes los apoyaron en la campaña por recuperar la propie-

dad. “En muy corto plazo pudimos lograr lo que no logramos en la administración anterior, que nos puso muchas trabas, nos cuestionó y se nos vinculó políticamente con el actuar político que estaba viviendo el país”, dijo.

Contreras agregó que la casa del ciclista será un espacio abierto para todas las organizaciones que requieran de un lugar para reunirse.

La diputada Camila Rojas indicó que “compartimos la felicidad que sienten los integrantes de esta agrupación. Que se le entregue este lugar a los socios y socias de la Casa del Ciclista es un valor en sí, pero también es un valor para la comuna y la provincia de San Antonio. Este lugar genera un espacio de encuentro de ciclistas de Chile y de otros lugares del mundo”.

En su visita a la provincia de San Antonio, la ministra de Bienes Nacionales se encontró con representantes de la Fundación por la Memoria, quienes le dieron un recorrido por el Sitio de Memoria ubicado en la playa Marbella en Santo Domingo, que corresponde a las desaparecidas cabañas que fueron utilizadas como centro de tortura durante la dictadura.

En el lugar se congregaron, además, las seremías de la misma cartera, de Justicia y de Cultura, la diputada Camila Rojas, la delegada Presidencial Provincial Caroline Sireau y los alcaldes de Santo Domingo y San Antonio, quienes acordaron formar una mesa técnica que buscará la recuperación del histórico lugar. ✪

“

Estamos muy felices de poder apoyarlos permitiendo la ocupación y continuando con la ocupación que llevan a cabo en este inmueble”,

ministra Javiera Toro